
 
      

 

～みんなで子育て ツナガル 子ども 親 先生 ツナガル～ 10 月 29 日同窓会参加者より応援メッセージ 

卒業生より在校生の皆さんへ 

在校生の皆さん勉強を頑張って下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～PTA 福祉事業所説明会報告～ 
12 月 19 日(火)、 飛騨地域の福祉事業所、吉城山ゆり園・てとら(生活介

護、B 型)、はたらくねっと・すまいる(B 型)、ハートネット(Ａ型、B 型）を

お招きし、生活介護、就労継続支援 A 型・B 型についてお話を伺いました。

各事業所で行っている事や管理者の皆さんのお考えを具体的に知ることの

できる研修会となりました。 

 

 

支援教育についても障害のある子の親だからわか

ることがあり、親だからこそ伝えなくてはと、必死に

限られた時間の中で発信しました。 

お盆に私の高校の時代の部活動の顧問の先生と再

会しました。先生は、「皆」で「楽しく」「自分らしく」

と教えてくださいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆夏休み職場見学に行ってきました☆ 
高等部になれば子どもに合った仕事の方

向性が見えるかなと思っていましたが、親子

ともに少しずつでも今後の見通しが考えら

れればとお願いしました。資料を頂きお話を

聞き、働く方の姿、環境を見せて頂きました。

子どもの感想は「まだわからない、接客のお

仕事は難しそう。」と言っていましたが、母

としては子どもの適性だけでなくその事業

者さんの幅広い事業内容を知った事や通勤

方法、勤務時間から卒業後の生活リズムを想

像したことが大きな発見でした。今後も長期

休暇を利用してその他の職場見学をしてい

きたいと思っています。 

中学部保護者より 

【グラウンド送迎場所のぬかるみについて  学校事務部より 】 

会員の方から、「グラウンドの中高送迎場所のぬかるみが改善されることを願います。」というご意見をいただ

き、アスファルト舗装やマットの敷設などの検討をいたしました。 

現状設置基準において、グラウンド面積が不足しており、舗装をするとさらに狭くなり、児童生徒の活動に制

限がかかることや、アスファルト舗装などを行うと多額の費用がかかることから、検討の結果、今回舗装などに

ついては見送ることとなりました。登下校時の車の乗降については、継続して現存のマットを活用した足場の確

保や、必要に応じてアスファルト部分での乗降を行い、安全に配慮して参ります。 

ご不便をおかけしますが、御理解いただきますようお願いいたします。            

 

PTA通信 かたらい 
岐阜県立飛驒特別支援学校PTA広報委員会 

vol.5 R6.1.25. 発行 学校HPもご覧ください

→ 

～参加された方の感想より～ 

・子供が卒業してからどのようなサービスがあるのかを具体

的に知る事ができて良かったです。 

・とても分かりやすく、色々な場所でどういうことをやってい

るのか知ることが出来て良かったです。 

・将来に向けて色々な方向性を考えることができとても有意

義な時間でした。 

・事業の内容だけでなく、各事業所の管理者の方のお考えやお

人柄なども感じることができたので、対面でお話を伺えて

良かったと思います。 

・たくさん事業所があるから、早いうちから本人の合うところ

を見つけておくと良いと言われていたのが印象的でした。 

・各事業所の特徴や支援内容が分かったので卒業後の進路に

向けて早くから考えることができ、勉強になりました。 

・知らないことや事業所によって特色があることがわかりま

した。勉強になりました。 

 

 

見学ご希望の方は、直接事業所へご相談いただけます。ご不明な点は進路担当まで。 

みなさんからの投稿お待ちしています！→ 

卒業生の保護者より保護者の皆さんへ                      

同窓会に出席した卒業生を見ていて、「たくまし

い」と感じました。高等部で週３回取り組んできた

作業学習を通して、一人一人の中に、強い気持ちと

集中力が育っていることを感じました。PTA 活動

では、研修委員長をやらせていただき子どもの進

路が本当に勉強になり、迷うことなくできたよう

に感じます。 

 

 


